



## EN BREVE

### LA MAYOR PARTE PARA SUELDOS

## Plantea CJF presupuesto de 75 mil mdp para 2025

El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) aprobó el proyecto de presupuesto en el que la institución rectora del Poder Judicial de la Federación (PJF) solicitará más de 75 mil millones de pesos para 2025.

El 80 por ciento de este presupuesto, anunciaron, se destinará a sueldos y prestaciones de las y los trabajadores actuales, en una proyección que también contempla lo estipulado en la reforma judicial. Según el organismo presidido por Norma Lucía Piña Hernández, actualmente el Consejo cuenta con más de 50 mil plazas vigentes, de las cuales el 87 por ciento corresponde a personal jurisdiccional y de apoyo. **ALDO CANEDO**